

## POLITIQUE

### L'APPEL DES DÉMOCRATES

Dénonçant, dans les nouvelles conditions d'attribution de bourses aux élèves entrant au supérieur, "une spectaculaire régression de la solidarité nationale", Les Démocrates ont, dans un communiqué rendu public hier, appelé le "gouvernement à retrouver le bon sens".

Page 2

## FAIT DIVERS

### UN CORPS PRÈS DES RAILS

Stupeur parmi les habitants d'Akournam (Owendo) hier. Le corps d'un homme de 39 ans, Maixant Moro Mihindou, a été découvert à l'aube en bordure de rails par un conducteur de train. Il portait de nombreuses blessures. Ce qui accrédi- tait la thèse d'un assassinat.

Page 10

## JUSTICE

### 10 ANS DE PRISON POUR COUPS MORTELS



Benoît Essone Milame, 61 ans n'avait peut-être pas l'intention de donner la mort à son gendre ce jour de mai 2010 au village Evinyayong (Komo). Mais la Cour criminelle de Libreville l'a déclaré mardi coupable de coups mortels, le condamnant à 10 ans de réclusion.

Page 9

## ECONOMIE

### HAMIDOU OKABA, DIRECTION LA CPG !



Ancien directeur général de l'Économie, Hamidou Okaba va occuper désormais les fonctions

de secrétaire général et d'économiste en chef au sein de la Confédération patronale gabonaise (CPG), qui souhaite, par ce recrutement, détenir l'entière et totale maîtrise de ses dossiers.

Page 5

## SOCIÉTÉ

### LES COURS SUSPENDUS !



Nous l'avons appris peu après notre bouclage : sur décision du ministre d'Etat en charge de l'Education nationale, Michel Menga M'Essone, les cours sont suspendus sur l'ensemble du territoire national jusqu'à nouvel ordre. Une décision à laquelle n'est sans doute pas étrangère la fronde actuelle des élèves.

## POLITIQUE

De RHM à RPM : que va faire Menga ?

Page 2

## FAIT DIVERS

Des restes humains découverts à Moanda

Page 10

## JUSTICE

12 ans de prison pour le beau-père violeur

Page 9

n° 12993 - Jeudi 11 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

# Nouvelles conditions d'attribution de bourses vers le supérieur ET MAINTENANT LA POLÉMIQUE !



En pleine fronde des élèves contre les nouvelles règles d'attribution des bourses à l'entrée du supérieur, une polémique s'est fait jour autour du rôle joué par chacun des partenaires à l'éducation lors des états généraux de 2010. Pour les autorités, les critères décrétés aujourd'hui avaient alors rencontré l'assentiment des enseignants, syndicats et associations de parents d'élèves. Principale organisation du secteur, le Sena bat en brèche de telles affirmations, alors que d'autres syndicats énoncent des propositions entre... référendum et statu quo.

Pages 6 & 7

## Pour moi quoi...

Enfin un ministre du Pétrole et des Hydrocarbures s'explique sur l'utilisation des fonds générés par l'exploitation et la commercialisation du pétrole de chez nous ! Depuis longtemps, depuis qu'on nous ressasse que toutes les sociétés pétrolières doivent constituer une Provision pour investissement diversifié ou PID et une Provision pour investissement en hydrocarbures ou PIH et qu'on prétend destinées aux générations futures, on se pose des tas de questions sur le volume déjà épargné et son...utilisation concrète. On a d'ailleurs raison d'être inquiet puisque, là-bas dans le Fernan-Vaz, on ne voyait rien, on ne percevait rien et on ne sentait rien dans notre quotidien de tout ce qu'a généré tout ce magot. Comme au Gabon on accorde beaucoup de crédit aux ragots et cancans, à cause

de l'opacité de notre gestion de la chose publique, on conclut vite...

Donc, c'est une excellente initiative du ministre du Pétrole d'éclairer l'opinion publique sur cette affaire de gros sous. Seulement voilà, pourquoi c'est maintenant que l'envie lui prend de briser ainsi le silence ? Y a-t-il une fuite de gaz quelque part susceptible de faire sauter une plate-forme ? Lui, Pascal, c'est hier, hier, hier-là, ses prédécesseurs auraient dû se prêter à cet exercice avant lui et on aurait jugé cette sortie logique et normale ?

En tout cas, on a beaucoup appris avec ce point-presse. Sauf qu'on est resté sur notre faim. Car, il aurait dû et pu nous faire une comptabilité analytique : nous communiquer les chiffres sur les entrées et les sorties. Ce serait plus clair, net et précis, n'est-ce pas ?

... Makaya